

こんにちは、箕輪進修高校です うえのぼやしだより



2月

27th January 2023

冬季 クラスマッチ

1月27日（金）、冬季クラスマッチが開かれ、I・II部の生徒が汗を流しました。当日はあいにくの天候となりましたが、それを吹き飛ばすかのような熱戦が繰り広げられました。

今回の競技は、男女ともにバドミントンと卓球が行われ、男子ではリーグ1位だけでなく、全校の1位を決める試みもありました。体育委員を中心とした運営により、大きな問題もなく無事に競技を終えることができました。



結果

総合

優勝 3-2 準優勝 3-5 3位 3-3

男子バドミントン

1位 3-2 2位 3-3 3位 1-1A

男子卓球

1位 3-2 2位 1-3 3位 1-2

女子 各リーグ1位

バドミントン

2-5 3-5 3-2

卓球

2-4 3-2 3-5



1・2学年 進路学習

1学年（Ⅰ・Ⅱ部）では、1月26日に進路学習を行いました。今回の学習では、いくつかのグループに分かれて、パズルワークをしました。ワークは職業名が書かれたカードを、カードの裏に書いてあるヒントを参考にしながら、大きな紙の上を書いてある仕事内容と正しく組み合わせ、置いていくというものでした。その後、気になった職業についてさらに詳しく調べてワークシートを完成させました。今回の学習を通して、世の中にある職業や、それに必要となる資格に関する知識などを深めることができました。



2学年（Ⅰ・Ⅱ部）は、2月9日に箕輪町地域交流センターで開かれた上伊那の企業による説明会に参加しました。多くの企業がそれぞれのブースで説明し、生徒は自身の興味がある企業の説明を聴きに行くという形で行われました。他校の生徒も参加する中で、希望する企業の説明を聞きに行くのは難しい部分もあったかもしれませんが、自身の将来のために、自ら積極的に動くことの必要性を実感できる良い機会になりました。

3・4学年 卒業後に向けて

3・4学年（Ⅰ・Ⅱ部）では、卒業後に向けて、1月6日に金融教育セミナー、2月15日にワーキングセミナーを開催し、お金や社会保障、保険などに関することを学びました。18歳で成人となる現在では、遅くとも高校卒業時にはこれらのことを正しく学び身につけなくてはなりません。学校としても、もっと力を入れて学習する必要があると感じています。



箕輪進修高校ホームページ

<https://www.nagano-c.ed.jp/minowa/>
箕輪進修高校の情報が満載。ぜひご覧ください。
学校に対するご意見・ご要望は、トップページの
【問い合わせメール】に送信してください。

